



ABSTRAK

Penerapan Strategi Pembelajaran *Information Search* dan Metode Resitasi Pada Mata Pelajaran Alquran Hadis Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas X Di MAN 2 Model Medan

Ipan

NIM : 92213032987
Prodi : Pendidikan Islam ((PEDI)
Tempat/Tgl. Lahir : Medan/11 Mei 1983
Nama Orang tua : P Ramli
No. Alumni : PS.2152316
IPK : 3,55
Yudisium : Amat Baik
Pembimbing : 1. Prof. Dr. H. Ramli Abdul Wahid, MA
2. Dr. Siti Halimah, M.Pd

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Hasil belajar siswa pada mata pelajaran Alquran Hadis sebelum diterapkan strategi pembelajaran *information search* dan metode resitasi di Madrasah Aliyah Negeri 2 Model Medan, (2) Hasil belajar peserta didik pada mata pelajaran Alquran Hadis setelah diterapkan strategi pembelajaran *information search* dan metode resitasi di Madrasah Aliyah Negeri 2 Model Medan, (3) Aktivitas mengajar guru selama proses tindakan, (4) Respon peserta didik selama penerapan strategi pembelajaran *information search* dan metode resitasi pada mata pelajaran Alquran Hadis, (5) Peningkatkan hasil belajar mata pelajaran Alquran Hadis setelah menerapkan strategi pembelajaran *information search* dan metode resitasi di Madrasah Aliyah Negeri 2 Model Medan.

Penelitian ini dilaksanakan di kelas X MAN 2 Model Medan. Dengan menggunakan Metodologi penelitian tindakan kelas sebanyak tiga siklus. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa terjadi peningkatan hasil belajar Alquran Hadis secara bertahap, setelah penerapan strategi *information search* dan metode resitasi. Yaitu dari skor rata-rata 82,79 meningkat menjadi 86,63 meningkat menjadi 90,88 (55,58% meningkat menjadi 83,35% dan meningkat lagi menjadi 94,11%). Hasil ini sesuai dengan indikator keberhasilan yang telah ditetapkan yaitu disesuaikan dengan KKM 85.

Selain itu respon siswa terhadap penerapan strategi dan metode pembelajaran ini adalah senang dan sangat termotivasi untuk belajar tentang ayat-ayat Alquran dan Hadis tentang keikhlasan dalam beribadah. Selain itu menurut mereka pelajaran lebih mudah, sehingga lebih cepat untuk dipahami, mereka mendapatkan informasi yang banyak seputar materi tersebut. Dari hasil angket respon siswa siklus I diperoleh skor rata-rata 44,27 (sangat baik), pada siklus II skor rata-rata meningkat menjadi 45,29 (sangat baik), pada siklus III skor rata-rata meningkat lagi menjadi 46,12 (sangat baik).

خلاصة خلاصة

ايفان ، ٩٢٢١٣٠٣٢٩٨٧ ، تطبيق الاستراتيجية لتعلم البحث عن المعلومات وطريقة التلاوة فيالموضوعاتالقرآنالحديث لارتفاع تحصيل التعلم الطلاب الصف العاشر في المدرسة الثانوية الإسلامية/الحكومية ٢ موديل ميدان.

تهدف هذه الدراسة إلى: (١) كيف دراسة الطلاب فيمادتي القرآن الحديث قبلاستراتيجيات تعلم البحث عن المعلومات وطريقة التلاوة في المدرسة الثانوية الإسلامية/الحكومية ٢ موديل ميدان.(٢) كيف دراسة الطلاب فيمادتي القرآن الحديث بعدا ستراتيجيات تعلم البحث عن المعلومات وطريقة التلاوة في المدرسة الثانوية الإسلامية/الحكومية ٢ موديل ميدان. (٣) تدريس المعلمين الأنشطة خلال العمل.(٤) المتعلمين استجابة خلال تطبيق الاستراتيجية تعلم البحث عن المعلومات وطريقة التلاوة في الموضوعات القرآن الحديث.(٥) ارتفاع تحصيل التعلم في الموضوعات القرآن الحديث بعدا ستراتيجيات تعلم البحث عن المعلومات وطريقة التلاوة في المدرسة الثانوية الإسلامية/الحكومية ٢ موديل ميدان.

هذا الابحاث العمل في الصف العاشر في المدرسة الثانوية الإسلامية/الحكومية ٢ موديل ميدان. باستخداممنهجيةالبحث العمليبقدرثلاث دورات. حاصلها ترفع معدلة و مدرجة من دورة الأولى الى دورة الثالثة. هو ومتوسط درجة ٧٩، ٨٢ ترفع الى ٦٣، ٨٦ في دورة الثانية و بعد ذلك ترفع الى ٨٨،٩٠ في دورة الثالثة.(٨٨%، ٥٥ ترفع الى ٣٥،٨٣% ترفع الى ١١،٩٤%).هذه النتائج متسقة معمؤشرات النجاح التي أنشئت التي تتكيف مع معايير اكتمال الحد الأدنى ٨٥.

بالإضافة إلىاستجابة الطلاب لتنفيذ استراتيجيات وأساليب التعلم سعداء ودوافع جدالتعرف علمايتمن القرآن الكريم والحديث عن الإخلاص في العبادة. أيضا وفقا لدروسهم بسهولة أكثر، مما يجعلها أسرعلفهم، والحصول على الكثير من المعلومات حولهذه المادة.من نتائجالدورة الأولالردود على الاستبيانطالب حصلت علمتوسط درجة ٢٧،٤٤(جيد جدا)، ودورة الثانية زادت متوسط درجة إلى ٢٩،٤٥(جيد جدا)، ودورة الثالثة زادت متوسط درجة إلى ١٢،٤٦ (جيد جدا).

ABSTRACT

Ipan, NIM. 92213032987, Application Of Learning Strategies Information Search and Methods Recitation Of The Quran Hadith To Improve Student Results In Class X MAN 2 Models Medan.

This study aims to determine: (1) The results of study of students in the subjects of the Quran Hadith before applied learning strategies and methods of information search recitation in Madrasah Aliyah Negeri 2 Medan Models. (2) The results of study of students in the subjects of the Quran Hadith after applied learning strategies and methods of information search recitation in Madrasah Aliyah Negeri 2 Medan Model. (3) teaching activity of teachers during the action, (4) Response learners during the application of learning strategies and methods recitation search information on subjects Qur'an Hadith, (5) The increase in the results of study subjects Quran Hadith after applying the learning strategies and methods of information search recitation in Madrasah Aliyah Negeri 2 Model field.

This study was conducted in class X MAN 2 Model field. Using the methodology of classroom action research as much as three cycles. Results from this study showed that an increase in learning outcomes Quran Hadith gradually, after the application of information search strategies and methods of recitation. Namely from an average score of 82.79 increased to 86.63 increased to 90.88 (55.58% increased to 83.35% and increased to 94.11%). These results are consistent with the indicators of success that has been established which is adapted to KKM 85.

In addition to the students' response to the implementation of strategies and learning methods are happy and very motivated to learn about the verses of the Quran and the Hadith about the sincerity in worship. Also according to their lessons more easily, making it faster to understand, they get a lot of information about the material. From the results of the first cycle student questionnaire responses obtained an average score of 44.27 (very good), the second cycle the average score increased to 45.29 (very good), the third cycle the average score increased to 46.12 (very good).